
 

南桑中学校との意見交換会（感想） 

〇議員というものに対して最初は怖くて堅物で近づきがたいイメージがあった

が、実際に会ってみると、とても優しくユーモアな人たちで話がしやすかっ

た。 

 

〇亀岡市の未来や環境問題・道路問題など、いろいろと考えてくれていること

を知らなかった。今まで議員というものにあまり興味がなかったが、この機

会をとおして少し興味を持った。１８歳になったら選挙に行こうと思う。 

 

〇環境問題に対していろいろと取り組んでおられるが、道をよく見るとタバコ

や飲みかけのペットボトルが捨てられているので、３０年後にはなくしてほ

しい。 

 

〇３０年後の亀岡市はさらに良いまちになっていると思う。今よりも通勤・通

学が便利になって「亀岡市に住みたい」と思う人が少しでも増えることを願

っている。 

 

 

 

 

令和４年度広聴部会申し送り事項 

〇（小・中・高）各学校との意見交換会「議員さんと話そう会」を実施し、子

どもたちと交流する機会をしっかりと増やしていく。 

○自治会や団体等とのわがまちトークに加えて、区レベルや小さなコミュニ 

ティ、サークル等を含めてコミュニケーションを取れる機会をつくっていく。 


